



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## El Ibex cierra en números rojos en una semana marcada por el IPC de EE.UU.

La semana ha estado marcada por el incremento de la inflación de Estados Unidos conocido el miércoles. Desde que se supo que el **IPC de la primera potencia del mundo había crecido en octubre un 6,2%**, la mayor tasa en más de tres décadas, los mercados no han parado de especular sobre la **influencia que puede tener esta variable** en las políticas monetarias de los bancos centrales, en el crecimiento económico global, en los resultados empresariales y, por todo ello, en los mercados financieros: divisas, bonos y acciones.

A pesar de la preocupación por la escalada de los precios, los mercados se han comportado con cierta tranquilidad y han experimentado **subidas moderadas en los últimos días**. A juicio de **Juan Fernández-Figares**, analista de Link Securities, “en el corto plazo, **es muy factible que las bolsas occidentales sigan manteniendo un buen tono general**, a pesar de que esperamos un aumento paulatino de la volatilidad en estos mercados”.

Varios serían los factores que podrían explicar el buen comportamiento de la renta variable en los próximos meses. En primer lugar, históricamente los meses de **noviembre, diciembre y enero han sido positivos para este tipo de activos**. Por otra parte, estaría la **falta de alternativas atractivas de inversión**, lo que se conoce en Wall Street por el acrónimo TINA (There is no alternative, en ca ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |